

## Yorio, designado como vicepresidente de Finanzas y Administración del BID

Luego de renunciar a su cargo en Hacienda, al finalizar el sexenio de AMLO, Gabriel Yorio llegará al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) como vicepresidente de Finanzas y Administración. A partir del 16 de noviembre, empezará sus funciones en el organismo internacional, de acuerdo con un comunicado. ● PÁG. 12



## El Directorio Ejecutivo aprobó el nombramiento

# Gabriel Yorio llegará al BID; será vicepresidente de Finanzas y Administración

Belén Saldívar

la.marinez@eleconomista.mx

**Gabriel Yorio** González, ex subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) llega al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) como vicepresidente de Finanzas y Administración, luego de renunciar a su cargo en Hacienda al finalizar el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo con el comunicado del BID, el exfuncionario hacendario empezará sus funciones en el organismo internacional desde el próximo 16 de noviembre.

“El Directorio Ejecutivo del BID aprobó hoy el nombramiento de Yorio González, quien será responsable de movilizar y administrar los recursos financieros del banco, brindar servicios de apoyo, y asegurar el desempeño efectivo y eficiente del personal en las áreas de presupuesto, financiamiento, adquisiciones corporativas y servicios administrativos del BID”, expresó el organismo.

Yorio González había sido anunciado por la presidenta Claudia Sheinbaum como uno de los funcionarios que repetiría su cargo en Hacienda durante su gobierno; sin embargo, días antes de empezar el sexenio se informó que el exfuncionario renunciaría.

“El subsecretario (Yorio) deja su cargo, tal como había acordado con el Presidente, comprometiéndose a permanecer hasta el final de la administración”, señaló una fuente en su momento.

Incluso, al saberse la noticia, Sheinbaum ya había adelantado que Yorio buscaba un cargo en un organismo internacional.

Gabriel Yorio, originario de Veracruz,

se integró a la Secretaría de Hacienda en diciembre del 2018, con la llegada de López Obrador a la presidencia.

Durante su paso por Hacienda, estuvo como titular de la Unidad de Crédito Público y encargado de la Unidad de Asuntos Internacionales, para después ser subsecretario de Hacienda.

En los últimos años, Yorio González fue la mano derecha del secretario Rogelio Ramírez de la O, teniendo una participación mayor en eventos públicos, así como reuniones con inversionistas, e incluso una mayor presencia con la prensa.

Entre los temas que mejor manejaba el subsecretario destacan deuda y bonos sostenibles.

“Estamos encantados de darle la bienvenida a Gabriel como nuestro nuevo vicepresidente de Finanzas y Administración (...) Con su amplia experiencia en el sector público en México y en organismos multilaterales que se ocupan de asuntos financieros y gestionan grandes equipos, Gabriel aporta una experiencia invaluable al BID”, dijo Ilan Goldfajn, presidente del organismo.

